



Proyecto N° PI-07-7270-2008

Economía y sociedad de la Venezuela contemporánea reciente

Responsable: Castro Guillén, Pedro Vicente

Etapas cumplidas / Etapas totales 2/2

Especialidad: Estudios sociales

Resumen: El régimen de Chávez, es un régimen postcomunista de carácter autoritario y totalitario, con fundamento en el socialismo agrario primitivo que se desarrolló y desarrolla en sociedades como la Cuba de Fidel Castro. Un régimen que surge de la veta irracional de la modernidad para adversar las formas de la industrialización moderna con sus formas de vida civilizada urbana y proponer un regreso a formas “primitivas” de la vida social como formas de sustentar una democracia igualitaria, en donde por su propia dialéctica toda igualdad queda reducida al surgimiento del poder totalitario. Estos regímenes tienen que liquidar para lograr sus objetivos, el Estado liberal democrático y toda la forma que le es consustancial: debe liquidar la propiedad privada, la libertad de expresión, toda concepción liberal de los derechos humanos, sociales y económicos, y toda forma de control ciudadano de la sociedad y la política.

Productos

Eventos

P. Castro, “Neototalitarismo en Venezuela: El socialismo del siglo XXI”, *XI Simposio Iberoamericano 200 años: Democracia, Comunidad e Instituciones de Asociación Iberoamericana de Filosofía Política*, Bahía Blanca, Argentina, 2009.